



# おいざの町

夢に向かって ふみ出す一歩

やさしく かしく たくましく

令和5年度  
四ツ屋小学校

学校報 No.19  
令和5年7月19日

## 『夏休みを迎える会』を開きました

7月19日（水）、夏休みを迎える会を開きました。次の3人から、これまで頑張ったことや夏休みの抱負などの発表がありました。

【2年 藤井さん】～二年生になってがんばったこと～

私が二年生になってがんばったことは二つあります。

一つ目は国語のべんきょうです。授業ではいっぱい手をあげて発表するようにがんばりました。きんちょうしたけれど、国語は大好きなので手をあげられてうれしかったです。

二つ目はそうじです。そうじの場所のゴミをなくすようにすみずみまでふきました。そうきにほこりやよごれがいっぱいついて、よごれがとれた感じがしました。きれいになって気持ちよかったです。

二年生になってから、いろいろなことをがんばろうと思っています。そのために、朝のじゅんびを早くして、時間に間に合うように気をつけられるようになりました。

もうすぐ夏休みに入りますが、国語のべんきょうをがんばったり、バスケのれんしゅうをしたりして、元気にすごそうと思います。そして、休みがおわったあとはまた元気に登校したいです。

【5年 村木さん】～前期前半にがんばったこと～

ぼくが今がんばっていることは3つあります。

一つ目は外国語です。どうしてかという、初めて知った言葉やいいにくい言葉があって、教えてもらってもすぐに忘れてしまうからです。そのために、教えてもらったらすぐにメモをしたり、くり返し言ってみたりするようにしています。これからも習った英語を使って友達と話してみ、外国語をもっと楽しみたいです。

二つ目は委員会活動です。保健員会では昼の放送で給食一口メモやクイズなどを伝えています。聞いている人が聞きやすい放送になるように、間違えずに言うことを気をつけました。これからも聞いている人のためになるような放送にしたいと思います。そのために、原稿を落ち着いて読む練習をしたいと思います。

三つめは家庭学習です。自分の得意な勉強だけではなく、バランスよくいろんな勉強をして学習したところをしっかりと覚えたいです。それから、まだ「めあて・ふりかえり」など、ときどき家庭学習の約束を守れないこともあるので、そこも気をつけて取り組みたいと思います。

【5年 高橋さん】～前期前半にがんばったこと～

今年から委員会活動が始まり、私は運営委員会になりました。これまであいさつ運動や七夕集会などがありました。その中でがんばったあいさつ運動のことを言います。前期初めてのあいさつ運動では緊張していて、大きい声で「おはようございます」と言うつもりが、小さな声でのあいさつになってしまいました。その時、あいさつをされた側の方は大きな声で「おはようございます」と言っていて、私もがんばらないと、と思いました。次のあいさつ運動では声を大きくすることをめあてにあいさつしました。そうしたら大きな声であいさつすることができました。これであいさつする人が増えると思って、自分もさらにがんばってあいさつすると、自分でも気持ちよく「おはようございます」と言えるようになりました。後期のあいさつ運動でも前期のように明るくはきはきと大きな声で、全校のみんなや地域の方々にあいさつできるようにがんばりたいです。だめなときは少しでも工夫したり、前の会議で出た意見を生かしたりしたいです。前期後半も頼もしいサブリーダーになれるようがんばりたいです。

## 『情報モラル教室』実施しました3～6年 (7/13)

「KDDI東北支社」と「大仙警察署生活安全課」から、それぞれ1名ずつ講師をお招きし、スマホ等の正しい使い方について学びました（大仙市教育委員会では、各学校へ毎年必ず情報モラル教室を行うよう依頼しています）。



インターネットを使用した際のトラブル（いわゆるネットトラブル）などについて、動画等を使って説明していただきました。実際大仙市内でもネットトラブルに巻き込まれて被害に遭ったケースがあるというお話があり、他人事ではないと感じました。

参加した3年生以上の児童でも、スマホやゲームなどを所有している人が多いようです。子どもがインターネット通信ができる機器を使用する場合は、あらかじめ使い方について「家庭での約束」を決めるなど対策をしてほしいと思います。

## 『器楽部』による演奏

器楽部の皆さんは、7月23日（日）

に秋田市の「ミルハス」で開催される「第30回秋田県小学生バンドフェスティバル」に向けて一生懸命練習をしています。演奏曲は「きらきら星」と「青と夏」の2曲です。夏休みを迎える会の後、全校児童の前でも演奏してくれました。当日はリラックスして頑張ってください。

### 【四百冊賞】

見事、読書400冊達成しました。賞状は校長室で伝達しました。おめでとうございます！

◇ ◆ ◇ 栄 光 ◇ ◆ ◇  
5年生 鎌田さん



## 『安全』で『思い出に残る』夏休みを！

いよいよ明日から夏休み。今年の夏休みは、「7月20日～8月20日」までの32日間です。

子どもたちには、普段できない様々なことにチャレンジしてほしいと思います。普段の学校生活では自然とふれあう機会が残念ながらあまり多くありません。ですので長期休みは「自然とふれあう」機会をできるだけ設けてほしいと思います。自然は最高の先生であるという言葉聞いたことがあります。自然の中で「五感（視覚、聴覚、嗅覚、味覚、触覚）」をフルに使って様々なことを感じ取る経験を多くしてほしいものです。心身の成長にプラスになり、きっとよい思い出となって心に残るはずです。

今回、秋田県は豪雨による災害に見舞われました。この先も災害や事故、病気等に十分注意して安全に過ごしてほしいと願っています。もし、事故やけが、大きな病気等がありましたら、すぐに連絡をお願いいたします。連絡先は次のとおりです。

### 【緊急時の連絡先】

《平日の日中》 四ツ屋小学校 0187-66-1513  
《夜間・休日》 校長（和田英範） 090-  
教頭（仙北清栄） 090-

土日・祝日・8/14  
・8/15は学校は休みとなりますので、校長か教頭へ連絡をお願いします。